

Cuando ya no esté

Victor Hugo Olvera Laguna



CUANDO
YA NO ESTÉ

Victor Olvera

Capítulo 1

Cuando ya no esté.

Cuando ya no esté sabrás lo que es la ausencia total y definitiva de alguien que no ha dudado en mostrarse como es y cómo piensa. Sabrás lo que cuesta olvidar todo de una forma definitiva y sé que te aferraras a esos pequeños o grandes momentos, trataras de revivirme Cuando ya no esté, cuando ya esté muerto.

Cuando ya no esté extrañarás cada tontería, las palabras y caras que mejoraban tus días de pereza. Anhelaras escuchar mi voz diciendo aunque sea una idiotez, sé que esperarás y lo único que llegara será el eco de mis bromas, tu mente vagara por los sonidos de mi risa. Trataras de revivirme, lo sé, pero nadie puedo echar mano al pasado escrito, ni modificar el destino ya dictado.

Nadie se dará cuenta cuando mi tiempo haya acabado, espero que al momento de leer esto estés en paz con lo que fuimos. Cuando ya no esté quiero dejar un recuerdo en tu mente, quiero que mi mamá, mi amiga, mi primo, mis tíos, mi amigo y tu sepan que agradezco sus vidas. Gracias por lo que vivimos.

Madre: Cuando ya no esté, no debes preocuparte por mí; has hecho el mejor de los trabajos conmigo, has llenado mi vida de alegrías, de paz y de lecciones. Tú has luchado desde el primer momento en que estuve en tu vientre y hasta este momento no has dejado de hacerlo, gracias por todo lo que has sufrido y por resistir a mi lado. Gracias por todos los detalles desde el más pequeño hasta el regalo más caprichoso que pudiste darme. Cuando ya no esté no te preocupes por mis malas decisiones, has sido la mejor madre del mundo y eso cuenta más que todo lo que he hecho en la vida: te amo.

Cuando ya no esté quiero que tu Viridiana mantengas vivo el recuerdo de una amistad que surgió porque sí, como pocas. Solo tú sabrás como mantener con vida el recuerdo de lo que compartimos. Ten siempre presente que donde quiera que vayas siempre habrá alguien velando por ti desde lo más lejos de este mundo. Una amistad no se mide por los momentos que compartes con alguien, ni el número de cervezas que te tomas con una persona: siempre recuerda que una amistad se valora por los consejos, los secretos compartidos y las veces que uno confió en el otro; toma todo lo que viví contigo y compártelo con tus hijos, ellos serán la prueba de que vivir vale la pena.

Primo, quiero que cuando yo no este te recuerdas esas tardes de juegos que compartimos por muchos años, los momentos en que no nos dijéramos nada pero siempre estábamos ahí uno para el otro. Quiero

dejar en ti el recuerdo que pocos familiares dejan. Cuando ya no esté enseñale a tu hijo a jugar con lo más simple como unos cuantos ladrillos, cuéntale de mí, de ese tío que ya no pudo conocer bien, dile que de haberlo hecho yo mismo le habría enseñado a hacer carreteras con ramas de árboles, tal y como las hacíamos tu y yo. Cuando yo no este recuerda la infancia que compartimos.

Gracias a la familia que siempre me apoyo, Cuando ya no esté, tendrán una preocupación menos. Podrán ahora si hablar con libertad y no a mis espaldas como lo han hecho toda la vida. Si estando con vida me hicieron pedazos no sé qué es lo que ahora harán. Cuando ya no esté me librare de todos ellos, quienes se dedicaron a decir cosas a mis espaldas y jamás tuvieron el valor de decirlo frente a mí. Por fin me librare de ellos. Y a la familia que siempre me quiso le deseo lo mejor y les doy gracias por cada momento compartido y por cada apoyo verdadero que me dieron. Cuando ya no esté mi recuerdo quedaran en ellos y la gratitud que les demostré siempre estará en sus días.

Cuando ya no esté se acabara la vida de este hombre que tanto insiste en quererte, sabrás borrar la huella de este sentimiento que compartí contigo la primera vez que vi tus ojos. Podrás desechar de tu memoria ese día después de un ensayo cuando dije que por ti sentía aquella palabra que empieza con "A". Serás libre de hacer lo que quieras con ese DVD de traducciones que te hice, quita de su corazón la letra de cada una de esas canciones. Ya no vuelas sin alas, cuando yo no este será imposible que lo hagas, no habrá quien diga con sinceridad "me gustas".

Cuando ya no esté se acabaran las cartas y las historias escritas que puedan contar que tú, siendo el más fuerte de todos los hombres, al final del día, correspondiste mi amor: de buena o media manera, mucho o poco tiempo que haya sido; lo hiciste. Cuando ya no esté el recuerdo de "lo que pudo pasar después" será el que te atormente en sueños y en lo que reste de tu vida, porque lo que "pudo pasar" si no te hubieras alejado hubiera sido mayor a lo que viviste conmigo un mes de tu vida. Que el recuerdo que viva en ti de mi sea de esperanza y no de reproche.

Cuando ya nos este tratare de llevarme cada una de las canciones que recuerdan todo lo que viví, jamás quiero olvidar lo que experimente en la vida que viví, me llevo los recuerdos de la infancia, los sabores de cada uno de los besos, la sal de cada lagrima y el suspiro de cada sueño.

Manuel, Viridiana, Mitzi, Verónica, Sergio, Ismael, Moisés, Gustavo, Belén, Erick, Toño, Miguel, Ricardo, Cain; y de más personas que faltan por mencionar, espero que cuando ya no esté la luna traiga los recuerdos de todo lo que pase con ustedes, para que el resto de sus vidas puedan recordar con alegría a este mortal, que bien o mal, los trato y amo de

maneras diferentes.

Aut. Victor Hugo Olvera Laguna

Abril 2015